
令和５年度通信制高校合同説明会 
岐阜市立草潤中学校主催 

１．日時 令和５年６月２４日(土) １３：００～１５：３０ 

２．参加者 

① 本校体育館での参加者 
・生徒９０名 ・保護者１３７名 ・教職員５名  合計２３２名 

② オンラインによる参加者 
・３年生生徒・保護者(Teams によるオンライン)１１５名 
・１，２年生保護者 １０３名  ・教職員１１名 合計２２９名  

３．アンケートの結果 

 

 

 

 

 

 

 

 ・会場での参加者は「大変良い」「まあ良い」が１００％で、「大変良い」の割合もオンラインより高かった。 
 ・会場での参加者の体調等を考慮して説明時間の設定をしたが、オンラインでは「もっと詳しい話を聞きた

い」という声や「スクリーンが見にくい」という声があった。 

 

４．アンケート自由記述より 

〇9 校もの高校の説明を短時間で分かりやすく説明が聞けて大変良かったです。通信制高校といっても、
それぞれ特徴がありそれが分かった良かったです。 

〇とても参考になりました。通信制の良さがわかったことで選択肢が増えました。 
〇学校見学の前に簡単な説明を聞くことができ、どこに見学に行くと良いか検討をつけることができて
よかったです。 

〇一度に色々な通信制高校の説明を受けられたことで、比較しながら理解を深めることができ、参加して
よかったです。今まで何となくしか知らなかった特色を明確にすることができました。 

〇進路を考える上で大変よかった。自分自身ではなかなかどんな学校があるか分からないのでこのよう
な機会は大変有難かったです。 

〇通信制高校の各学校の特長など短くまとめてあって分かりやすかったです。 
〇通信制高校の事はあまりわかりませんでしたが、今日の説明会でいろいろな特色があることがわかり
ました。子供にあった高校が選べそうです。 

〇全日制の高校よりも、魅力のある学校づくりに励んでおられると感じました。今や全日制と横に並ぶ選
択肢なんだと実感しました。個別相談では、各学校様共、大変親切に励ましてくださいました。 

△オンラインで参加しましたがスクリーンが見にくいところがありました。 
△各校の特色を拝聴することができました。時間も少し足りないと思うくらいだったので、ちょうど良か
ったのかもしれません。スクリーンの画像のピントがズレている時があったり、文字が読めない時があ
りましたので、改善いただくと良いと思います。 

△各高校の説明時間は短いと感じましたが、簡潔に教えて頂いた為、分かりやすかったです。 
●スクリーンが見にくかった。音声が聴きづらかった。 
●各学校の説明時間が短いと思いました。 
●オンラインでも資料を見たかった。会話が早いのと、映像や文字がぼやけてみにくいのがあった。 
 
・通信制の９校の特徴を知ることができる貴重な機会でよかったというご意見が多かったです。 
・オンラインについては、音声を別のタブレット端末を使う工夫をしましたが、課題が残りました。 

 
ご参加いただいた高等学校関係者の皆様、生徒・保護者の皆様ありがとうございました。 

満足度(全体)

大変良い まあ良い 少し残念 大変残念

61%

満足度(来校者)

大変良い まあ良い 少し残念 大変残念

満足度(オンライン)

大変良い まあ良い 少し残念 大変残念

35% 

3% 

1% 

48% 

52% 

30% 

65% 

4% 1% 


